

**Sœur Jeannine Corneillier
décédée le 1^{er} janvier 2019**

Hommage lu lors de ses funérailles, samedi le 12 janvier 2019,
à la Maison Jésus-Marie des SNJM à Longueuil

Texte de Lise Roy-Legault (ancienne élève et amie) et Réjean Legault

À toutes les religieuses de la communauté SNJM et à sa famille, nos plus sincères condoléances pour la perte d'une grande dame en la personne de Sœur Jeannine Corneillier. Femme érudite, femme de cœur, professeure émérite, amie personnelle depuis 54 ans, nous gardons de toi chère Jeannine un souvenir incommensurable. Par delà le grand chagrin que nous éprouvons, nous retenons tous les moments heureux passés ensemble en communauté ou en famille avec toi, chère Jeannine. Tu nous as marqué par ton sourire, ta joie de vivre, ton enthousiasme, ta générosité, ton grand dévouement à plusieurs causes, ta grande ouverture d'esprit et ta réputation dans le domaine de la gastronomie au Québec comme en Afrique. Tu as vécu ces deux dernières années et ce dernier mois avec courage et espoir, maintenant tu as trouvé le repos de l'âme avec ton Seigneur. Ce n'est pas un adieu Jeannine, c'est un rendez-vous quotidien, car tu resteras toujours notre Jeannine que nous avons beaucoup aimée.